

Langues. Des enseignants allemands en découverte au collège Jules-Simon



Des professeurs allemands de français étaient hier au collège Jules-Simon pour assister à différents cours donnés en breton, anglais, allemand, ou en français langue étrangère (FLE).

Six enseignants allemands étaient hier au collège Jules Simon pour assister à un cours d'histoire-géographie en breton, à un cours de sciences physiques de classe européenne en anglais, à un cours d'histoire-géographie utilisant des outils numériques ainsi qu'à un cours de français langue étrangère (FLE).

Ils participent à un projet de « classes réciproques » qui vise, via un espace numérique de travail commun à deux classes, à partager des pratiques pédagogiques. Une initia-

tive mise en place dans le cadre d'un partenariat entre l'académie de Rennes et le land de Brandebourg.

L'objectif est de favoriser l'apprentissage de la langue et l'ouverture à l'internationale, en renforçant les démarches collaboratives entre élèves ou établissements.

Hier, au collège Jules-Simon, les enseignants allemands étaient accompagnés d'un inspecteur pédagogique de région allemand et d'un délégué académique aux relations européennes et internationales.